Dr. Erwin Pröll Landeshauptmann Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 31.05.2007

zu Ltg.-**851/A-4/191-2007**

Ausschuss

Herrn Präsidenten zum NÖ Landtag Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 30. Mai 2007

LH-L-64/146-2007

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Ing. Gratzer betreffend die Aktion "Ganz Österreich malt", Ltg.-851/A-4/191-2007, wird Folgendes mitgeteilt:

Die Aktion "Ganz Österreich malt" ist keine Aktion des Landes Niederösterreich, sondern wurde selbständig durch die Agentur Atzmüller, Bauer & Partner KEG durchgeführt.

Es ist daher nicht bekannt, wie hoch ein allfälliger Erlösanteil für administrative Tätigkeiten der Agentur Atzmüller, Bauer & Partner KEG ist, da diese Agentur dem Land gegenüber diesbezüglich keine Angaben gemacht hat.

Es wurden lediglich seitens der Agentur Atzmüller, Bauer & Partner KEG vorgelegte Rechnungen zum Ankauf von Malutensilien zur Durchführung der Aktion "Ganz Österreich malt" refundiert. Nach Rechnungslegung und Bekanntgabe des Verwendungszweckes der Aktion (Aktion "Licht ins Dunkel" und Kinderschutzzentrum "Die Möwe") wurden im Jahr 2003 € 2.513,92 aus Kulturfördermitteln angewiesen.

Mit besten Grüßen Dr. Pröll eh.